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書面質詢
李振宇議員

就過數易服務下一步發展事宜提出質詢

為優化本地小額資金的跨行轉賬服務，金融管理局聯同全澳31間銀
行共同構建“快速支付系統”，銀行藉此系統提供名為“過數易”的本
地快速小額跨行轉賬服務。有關服務豐富了本澳現代金融業服務多元
化、便捷化。
 
“過數易”服務自2021年12月6日推出試行至今近一年。現階段居民
或企業使用“過數易”服務，銀行暫不收取服務費。另外，現階段透
過“過數易”進行跨行轉賬服務僅限於澳門地區的參與銀行。“過數
易”服務下一步發展方向如何令社會關注。
 
因此，本人提出以下質詢：
 
一、“過數易”服務投入使用至今，使用情況如何？“過數易”現時免
收服務費，未來收費與否、如何收費，當局是否已經與銀行業界溝通、
協商？
 
二、深合區揭牌運作一年多，琴澳一體化發展順利，兩地在人流、物
流及資金流等要素流動方面日益順暢。請問，當局會否考慮將“過數
易”服務擴展至深合區乃至大灣區？當局有無其他發展規劃？
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